

## Partió la caravana hacia El Sosneado en protesta por la cesión de tierras a pseudo mapuches



Cerca de las 11 partió la caravana organizada para protestar por la entrega del INAI de 26000 hectáreas a autopercebidos mapuches en Malargüe y El Sosneado. La columna local inició en la Rotonda César Robles (del mapa) con unos 60 vehículos.



En El Sosneado se juntarán con la otra columna que inició en Pareditas y la que viene de la ciudad de Malargüe. La caravana de San Rafael era encabezada por Veteranos de Malvinas, y Gendarmería y la Policía de Mendoza brindaron su apoyo para organizar el tránsito.

